

: FriJuNe Fribourg

Gros plan sur Claude Jaquet

Enseigner le tennis en fauteuil roulant

Claude Jaquet enseigne le tennis à des jeunes de l'école de tennis de Bulle depuis plusieurs années. C'est un moniteur apprécié des enfants à qui il inculque les bases du tennis, et cela sur son fauteuil roulant: un bel exemple d'intégration.

On voit régulièrement au Centre de tennis de Bulle des joueuses et joueurs en fauteuil roulant s'entraîner sous la direction de Jorge de Figueiredo. Un des membres de ce groupe sort de l'ordinaire puisqu'il enseigne le tennis aux jeunes de l'école de tennis et à quelques autres joueurs en fauteuil: il s'agit de Claude Jaquet.

Venu sur le tard au tennis

Handicapé depuis la naissance, Claude Jaquet est venu sur le tard au tennis. Mais il n'a pas fait les choses à moitié et il voue une vraie passion au monde de la petite balle

jaune. Dès 1998, formation de moniteur Jeunesse + Sport en poche, il donne chaque semaine quelques heures d'enseignement à l'école de tennis. D'abord surpris, les jeunes apprécient ensuite le contact et la patience de leur moniteur et, comme le faisait remarquer l'un de ses élèves dernièrement: «Il est à notre hauteur, donc il remarque mieux ce qui est difficile pour nous.» C'est une bonne manière pour lui d'avoir un contact avec cette jeunesse si active et de transmettre ses connaissances. Il figure parmi les fondateurs du club en fauteuil roulant de Bulle, il est depuis plus de 15 ans membre du co-



Claude Jaquet, entouré de Pierre-Alain Morard, George-André Carrel et Pierre Morath.

mité d'organisation du Bulle indoor, traditionnel tournoi international réunissant une belle brochette des meilleurs joueurs nationaux et mondiaux. Il assure également l'accueil pour certains tournois organisés au club.

Le sport plus fort que le handicap

C'est sur ce thème que la fondation Sport et solidarité organisait un débat au Musée olympique fin mars animé par George-André Carrel, responsable des sports de l'UNIL-EPFL, et Pierre Morath, historien du sport. Originalité de la soirée: témoignage de cinq duos de sportifs, de

cinq disciplines différentes et composés chacun d'un handicapé et d'un valide. Au milieu d'athlètes ayant participé aux JO ou aux Paralympiques, Claude Jaquet et Pierre-Alain Morard, pour le tennis, faisaient pâle figure au niveau du palmarès. Mais le fait de se retrouver sur cette scène et de témoigner de sa passion pour l'enseignement du tennis a été, pour Claude Jaquet, une belle source de reconnaissance et de satisfaction. Sacrement bonne pour la confiance en soi, cette envie de partager une passion et des émotions!

Pierre-Alain Morard